

08.01.2021 - 15:07 Uhr

GastroSuisse se distancie de l'initiative "Wir-machen-auf" (Restons ouverts)

Zurich (ots) -

Depuis cette semaine, un groupe appelle à la désobéissance civile dans tout le pays. L'initiative "Wir-machen-auf" (Restons ouverts) est anonyme et regroupe de plus en plus de commerçants. GastroSuisse tient à se démarquer de cette action et souligne ne rien à voir avec celle-ci.

Avec l'action "Wir-machen-auf" (Restons ouverts), un groupe anonyme de commerçants en appelle à la désobéissance civile. Selon divers médias, de plus en plus de personnes en Suisse s'y joignent, y compris, apparemment, des établissements de l'hôtellerie-restauration. Néanmoins, GastroSuisse se distancie de cette initiative. GastroSuisse n'a rien à voir avec cette action et ne sais pas non plus, qui se cache derrière. GastroSuisse n'approuve pas ce type d'actions. Pour la Fédération de la branche, il est clair que l'on doit se tenir aux mesures ordonnées par la Confédération et les cantons.

GastroSuisse est la fédération de l'hôtellerie et de la restauration en Suisse. L'organisation fondée en 1891 défend les intérêts de la branche. GastroSuisse, avec près de 20 000 entreprises membres (dont environ 2500 hôtels) organisées en 26 associations cantonales et quatre groupements sectoriels, est la plus grande organisation patronale de la branche de l'hôtellerie-restauration.

Contact:

Casimir Platzer, président de GastroSuisse Téléphone 044 377 53 53, communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100862723> abgerufen werden.